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CÉPAGE : Petit Courbu, Petit MansengVignes de 15 ans d'âge environSOL : argilo-calcaire. La parcelle est plantée sur un sol très caillouteux.VINIFICATION ET ÉLEVAGE :Sélection des terroirs et des jus au pressoir. Pressurage très lent.Fermentation en cuve à 16 et 18°C.Élevage de 10 à 12 mois sur lies fines en cuve avec bâtonnage.Pas d'élevage sous-bois.DÉGUSTATION : Finesse, fraîcheur, vivacité, bouquet de fleurs des prés, minéral et très fruité, gras, onctueux.

GRAPES: Petit Courbu, Petit MansengVines around 15 years oldSOIL: Clay-limestone soil. The plot is planted on very stony soil.VINIFICATION AND AGEING:Selection of terroirs and juices at the press. Very slow pressing.Fermentation in vats at 16 and 18°C.Aged for 10 to 12 months on fine lees in vats with stirring.No aging in wood.TASTING: Finesse, freshness, vivacity, bouquet of meadow flowers, mineral and very fruity, fat, unctuous.


